

平成30年5月8日

神戸市リーグ登録選手・関係者 各位

神戸市サッカー協会
女子委員長 浪江 眞
1種委員長 澤山 武
1種技術部長 金澤 正太郎
(問合せ) shotaro_kanazawa@docomo.ne.jp

第3回神戸ファミリーサッカー交流会について (報告)

平成30年5月5日(祝土)に開催した『第3回神戸ファミリーサッカー交流会』は、活動の裾野を広げるため、初めて1種と女子委員会が共催し、各リーグに関わる選手の家族や子供・彼女や友達など、過去最高となる総勢83名(大人の男性30名・女性22名、子供の男の子17名・女の子5名、幼児9名)が快晴の岩岡グラウンドに集まり、みんなで力合わせてゴールを目指しました。

今回はキッズのコーチも多く揃え、中学生以上の大人グループの他、子供と幼児に分けて楽しく練習しました。不思議なもので、コーチよりも初めて会うお友達の言うことに耳を傾け(笑)そのプレーを見よう見まねで自分からドリブルシュートする姿に、無限の可能性を感じました。

そして最後はやっぱりゲーム! 4つのコートで、子供・大人・女子同士、親子ペア対決など趣向を凝らした熱戦が繰り広げられました。特にゴールが決まる度に満面の笑みで全員でハイタッチする光景は、ほんと最高でした!!

今後も神戸のサッカーファミリーの輪を広げるため継続して開催して行きますので、皆さんとまたお会いできる日を楽しみにしています。

最後になりましたが、朝早くからグラウンド設営や運営サポートしていただいた協会スタッフ始め参加者の皆さん、本当にありがとうございました!

【当日のタイムスケジュール】 ※適宜ドリンク休憩有り

〔9:00-9:30〕 グラウンド設営 (1/8コート2面&ミニゴール、1/4コート1面&小ゴール、1/2コート1面&大ゴール) →
〔9:30-9:40〕 開会 (グループ毎に自己紹介) → 〔9:40-10:20〕 W-up (楽しみながら体を動かす) → 練習 →
〔10:20-12:00〕 ゲーム (子供・大人・女子同士、親子ペア) → 〔12:00-12:15〕 閉会 (集合写真・全員で輪になる)



お兄ちゃんもお姉ちゃんもお父さんもお母さんも、そして仕事も立場も境遇も異なる社会人選手達もみんな一緒に輪になりました!

『第3回神戸ファミリーサッカー交流会』 <平成30年5月5日(祝土)岩岡グラウンド>



W-up (大人も子供も笑ってはしゃぎながらジョギング！さっき出会った仲間と楽しみながら体を動かしてる！)



パス練習 (どこでキックしてもいいよ！お友達に届け！) シュート練習 (小さい子もお兄ちゃんお姉ちゃんもシュートするのは楽しい！)



いざ決戦 (子供も大人も仲間とともに力合わせてゴールを奪おう！)



ゲーム (仲間の長を活かしてゴールを目指そう！走れ～走れ～！ボールを奪え～！)



ゴールの度に全員でハイタッチ！ 締めは人間力協働練習会スタイルで感謝！(手を繋ぎ大きな輪になって“また会いましょう！”“オーっ！”)



(浪江)「晴天に恵まれ、30数組のファミリーに参加して頂き、天然芝のグラウンドで親子、キッズ、大人同士で笑顔の絶えないゲームが出来ました。これからもサッカー経験のある無しに関わらず参加出来るこの交流会を開催しますので、皆さんのご参加をお待ちしています。」 【女子委員会 委員長 浪江 真】

(金澤)「ファミリーサッカー交流会も今回で3回目。最初は人見知りでボールを蹴ることも出来なかった子どもたちが、今ではお父さんお母さんと一緒に試合に出て、ゴールを目指してプレーし、グラウンドの至る所で家族の会話や参加者の笑いが溢れていました。次回も更に良い交流会にしますので、またグラウンドでお会いしましょう！」 【ファミリーサッカー交流会 実行委員長 (1種技術部長) 金澤 正太郎】

